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内容概要

《高级英语阅读教程》分上中下三册，共精选短文96篇，内容涉及中西文化、语言、教育、生活、媒
介、历史、妇女问题、科技、人性、哲学、文学等，每册按主题分为16个单元，每个单元配有与学习
内容相关的阅读理解、词义辨析、句子释义以及修辞等练习和思考题。
该教程为英语专业高年级学生设计，也可用作大学英语研究生和本科生选修课教材或散文爱好者的读
物。
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书籍目录

Unit One  Text A Roger and Molly  Text B My AtoniaUnti Two  Text A The Roots of My Ambition  Text B The
LetterUnit Three   Text A New Technologies  Text B Information SuperhighwayUnit Four  Text A Dream
Children;A Reverie  Text B ALast Visit from AldousUnit Five   Text A The Million-Pound Note  Text B Love of
LifeUnit Six  Text A Jane Eyre  Text B The Bridges of Madison CountyUnit Seven  Text A Inugural Address  Text B
Presidnt Kenndey's Inaugural AddressUnit Eight   Text A In My Day   Text B Her Own VillageUnit Nine  Text A
Those Crazy Ideas  Text B Charles Darwin and the Evolutionary Revolution Unit Ten  Text A Jeff Peters as a
Personal Magnet  Text B LuckUnit Eleven  Text A I Have a Dream  Text B I Have a DreamUnit Twelve  Text A
Leeds Trams  Text B Memories of ChristmasUnit Thirteen  Text A Between Two Worlds  Text B The World
House Unti Fourteen  Text A Father Sews on a Button  Text B Women's TimeUnit Fifteen  Text A The Ponds 
Text B Tour on the PrairiesUnit Sixteen  Text A Another American Tragedy  Text B The Greatest Man in the
WorldRefernce Key to the Exercises
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